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                                                                                  VERBALE N°  

SEDUTA DEL 19.6.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 19 (diciannove) del mese di giugno, la Commissione 5 è convocata, in 
modalità telematica in seduta congiunta alla Commissione 2, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 
18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 14.30 con il seguente o.d.g.: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Audizione delle Categorie Artisti di Strada in merito alle “Modifiche al Regolamento per 
l'esercizio delle Arti di strada approvato con Deliberazione Consiliare N° 41 del 10.07.2017. 

• Varie ed eventuali 
 
 
alle ore 14.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Jacopo 
Cellai, Roberto De Blasi, Alessandro Draghi, Massimo Fratini, Barbara Felleca,  Maria Grazia Monti, Mirco 
Rufilli. 
Alle ore 12,38 entra la cons. Benedetta Albanese. 
 
 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICE PRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE FELLECA BARBARA       

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE RUFILLI MIRCO  

   

 e apre la seduta alle ore 12.40 essendo presente il numero legale. 

Sono presenti i rappresentanti delle diverse categorie degli Artisti di Strada presenti nel territorio fiorentino che 
prenderanno la parola durante la seduta. 
E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Enrico Conti, essendo capofila della riunione congiunta, apre la seduta 
presentando l'argomento odierno all’ordine dei lavori “Modifiche al Regolamento per l'esercizio delle Arti di 
strada approvato con Deliberazione Consiliare N° 41 del 10.07.2017”. 
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Dopo aver salutato i presenti il presidente Conti passa la parola al presidente della Commissione 5 Fabio 
Giorgetti essendo uno dei commissari componenti della Commissione Cultura e Sport che nella scorsa legislatura 
si è occupato della stesura del regolamento. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia e ricorda ai presenti il corposo lavoro della Commissione Cultura e Sport che è 
stato necessario affrontare per la redazione del regolamento, poi approvato, durante lo scorso mandato. 
Il Presidente Conti ricorda la procedura per poter prendere la parola da parte dei rappresentanti delle 
associazioni sulla piattaforma Teams ed apre le consultazioni con l’audizione del rappresentante 
dell’Associazione AIAS (Associazione Italiana Artisti di Strada) Francesco Bassi. 
Bassi inizia il suo intervento sollevando alcune perplessità sulle modifiche proposte al nuovo regolamento dalla 
Giunta in particolar modo sulle postazioni e sulle assegnazioni di esse concludendo poi esponendo alcune 
considerazioni di carattere personale.  
Il Presidente Conti riprende la parola facendo alcune precisazioni sull’argomento e passando la parola per il 
secondo intervento a Mario Ramazzotti dell’associazione Pittori Ambulanti di Firenze che inizia con i 
ringraziamenti al Presidente Giorgetti per il lavoro effettuato durante la scorsa legislatura per poi continuare con 
alcune considerazioni riguardanti le diverse sfaccettature delle categorie degli Artisti di Strada e proponendo 
alcune idee da integrare al nuovo regolamento e di cui il Presidente Conti prende nota. 
Il terzo intervento è da parte di David Vaggelli dell’associazione  Open Art Confesercenti che sottolinea il lavoro 
effettuato dall’Amministrazione nella legislatura passata esprimendo pieno compiacimento per il Regolamento 
passato, reputandolo uno dei migliori a livello nazionale anche se, secondo la propria opinione, potrebbe essere 
integrato con alcuni passaggi, passaggi che espone in maniera dettagliata e per cui si impegna a mandarne testo 
scritto ai Presidenti delle due commissioni nei prossimi giorni per poi concludere il proprio intervento con 
alcune considerazioni di carattere personale sul criterio delle assegnazioni delle postazioni e sulle sanzioni ad esse 
legate. 
Il Presidente Conti ringrazia Vaggelli per poi passare la parola a Tommaso Brogini dell’associazione dei 
Madonnari che inizia il proprio intervento ricordando che quello degli artisti di strada è un mestiere che per 
Firenze è un valore aggiunto spiegando ai commissari il perché di tale affermazione e continuando con alcune 
considerazioni sull’assegnazione delle postazioni e sulle criticità nell’effettuare il proprio mestiere in alcuni luoghi 
del centro storico rendendosi poi disponibile per un eventuale partecipazione nella stesura del nuovo 
regolamento. 
E’ il turno del rappresentante dell’associazione A.R.T.U. (pittori del centro storico) Gabriele Marchese che inizia 
ricordando che l’associazione che rappresenta, tolto la passata legislatura,  è sempre stata presente al tavolo della 
concertazione per la stesura dei regolamenti degli artisti di strada, pone all’attenzione dei commissari alcune 
criticità legate al mestiere di cui è rappresentante e conclude con alcune considerazioni di carattere personale. 
Prima di passare la parola ai consiglieri il Presidente Conti anticipa gli ultimi due interventi. 
Il primo è del rappresentante dell’associazione A.I.A.S. Ramin Saravi che inizia il proprio intervento con una 
disamina del regolamento e delle integrazioni che dovrebbero essere apportate per poi concludere con delle 
perplessità in merito e con alcune considerazioni personali. 
Il secondo intervento è del pittore di strada  Stefano Parigi che effettua il suo intervento in maniera, a suo modo 
di vedere, critica rispetto all’ultimo bando approvato e conclude con le proprie considerazioni personali. 
Il Presidente Conti ringrazia i rappresentanti informando che se il tempo lo concede ci sarà la possibilità di un 
secondo giro di consultazioni e passa la parola al Cons. Cocollini, che si era prenotato precedentemente, per il 
proprio intervento. 
Alle 13.46 esce il Cons. Cellai. 
Il Cons. Cocollini inizia con il ringraziare i presenti e continua con alcune considerazioni sul tema delle sanzioni, 
delle concessioni e su altri passaggi del regolamento per poi concludere con le proprie considerazioni. 
Prende la parola il Cons. Draghi che si allinea alla posizione del Cons. Cocollini ponendo inoltre alcuni quesiti ai 
rappresentanti delle associazioni riguardanti alcune criticità legate alla loro professione per poi concludere con 
alcune considerazioni personali. 
La Cons. Bundu chiede di porre particolare attenzione alla differenza che intercorre nel regolamento tra la 
“sanzione” e la “revoca” per poi concludere con alcune considerazioni in merito agli interventi dei colleghi che 
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l’hanno preceduta e chiedendo la possibilità di effettuare una nuova seduta con i rappresentanti degli artisti di 
strada. 
Il Cons. Lorenzo Masi ringrazia gli intervenuti e tiene a precisare quelle che sono le sue considerazioni in merito 
alle competenze per quanto riguarda l’argomento per poi sottolineare alcuni passaggi dei rappresentanti degli 
artisti di strada che saranno tenuti di conto dalla commissione 2 di cui è vice Presidente. 
Il Cons. Mirco Rufilli sottolinea la professionalità degli artisti di strada che negli ultimi anni è aumentata in 
maniera esponenziale soprattutto, essendo il suo campo professionale, per quanto riguarda gli artisti che 
propongono musica “on the road” e conclude garantendo l’impegno da parte dei consiglieri per far in modo che 
nessuna categoria rimanga esclusa nel nuovo regolamento, il Presidente Conti dal canto suo si allinea 
perfettamente con quanto esposto dal Cons. Rufilli e conclude la seduta ringraziando e passando la parola al 
Presidente Giorgetti che a sua volta ringrazia dichiarando conclusa la seduta alle ore 14.20. 
 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 
   

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOILIN  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE FELLECA BARBARA       

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE RUFILLI MIRCO  

                    

 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 3 Settembre 2020 
 
 
 
 
 
     Il Segretario                                                                                                                   Il Presidente 
Maurizio Sestini                                                                                                                Fabio Giorgetti 

 

 


